



RHODESIAN RIDGEBACK CLUB DE ESPAÑA

email: info@rrce.es - web: www.rrce.es

ACTA ASAMBLEA ORDINARIA 19 DE MAYO DE 2024

Siendo las 12:00 horas del día 19 de mayo de 2024, se reúne en primera convocatoria la Asamblea Ordinaria del Rhodesian Ridgeback Club de España, tras haber sido convocada en tiempo y forma conforme a la normativa legal aplicable y a lo preceptuado en el articulado de su cuerpo estatutario. La reunión se celebra por videoconferencia con la asistencia de 4 socios presentes y 8 socios representados al objeto de debatir los distintos puntos que conforman el siguiente orden del día:

- Lectura y aprobación del acta de la Asamblea Ordinaria de 2023
- Resumen de las acciones del año 2023
- Aprobación de las cuentas del año 2023
- Objetivos año 2024
- Aprobación nuevo reglamento interno y de cría
- Ruegos y preguntas.

Tras la declaración de quedar válidamente constituida la Asamblea y proceder a la apertura de la sesión por parte de D. Diego Francés Meal en su condición de presidente del Club, se procede al debate de todos y cada uno de los puntos que configuran el orden del día reseñado.

1º- Se da lectura del acta de la Asamblea Ordinaria del Rhodesian Ridgeback Club de España celebrada en 2023 y siendo aprobada por unanimidad.

2º- D. Diego Francés realiza una exposición de las acciones realizadas por el Club durante al año 2023 entre las que cabe destacar: La ayuda a encontrar hogar a varios Rhodesians que estaban sin hogar, el acuerdo con varias marcas comerciales para el patrocinio del Club, la organización del 5º Concurso de Fotografía del Club. Se habla sobre la 3ª Revista del Rhodesian Ridgeback Club de España, del primer concurso monográfico celebrado en octubre de 2023, así como la continuidad de este Club en el programa Club Reconocido de la Real Sociedad Canina Española. Así como también la realización de un seminario para criadores y jueces realizado en diciembre de 2023.

3º- Se acuerda por unanimidad la aprobación de las cuentas del año 2023 y recibiendo la actual Junta Directiva la aprobación a su gestión.

4º- D. Diego Francés explica los objetivos que la Junta se ha marcado para el año 2024, que son los siguientes: Continuar ayudando a Rhodesians sin hogar o que tengan que buscar uno nuevo, la preparación de la 4ª revista del Rhodesian Ridgeback Club de España. La organización del segundo Concurso Monográfico del Club y también la preparación de una Monográfica con CAC. Además de la organización de otro seminario.

5º- En el apartado de ruegos y preguntas se debate sobre diversos aspectos de la gestión del Club, morfología y carácter de nuestra raza.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, se da por finalizada la presente Asamblea Ordinaria, siendo las 14 horas del día 19 de mayo de 2024

El Presidente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Diego Francés', written over a faint rectangular stamp.

Diego Francés

El Secretario,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Lucas Pastor', written over a faint rectangular stamp.

Lucas Pastor